

Laurien Bachmann raubt sich Bank Austria Kunstpreis Kärnten

ID: LCG12164 | 23.05.2012 | Kunde: UniCredit Bank Austria AG |

Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG12164 (KI) (CI) Mittwoch, 23. Mai 2012

Kärnten/ Kultur/ Kunst/ Ausstellungen/ Preise/ Banken/ Leute

Laurien Bachmann raubt sich Bank Austria Kunstpreis Kärnten â€œ
BILD/ AUDIO

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/bankaustria/kaernten2012>

Utl.: Laurien Bachmann gewinnt elften Bank Austria Kunstpreis Kärnten. 5.000 Euro Preisgeld und Ausstellung in der Villacher Galerie Freihausgasse im Herbst. Thema des diesjährigen Kunstpreises war â€žRüber (n) â€œ =

Klagenfurt (LCG) â€œ â€žErfolge sind so individuell, wie die Kunst selbst. Als größter Kulturförderer des Landes ist es uns ein Anliegen, Menschen bei der Verwirklichung ihres Erfolges zu unterstützen. Sowohl mit dem Bank Austria Kunstpreis Kärnten auf regionaler Ebene als auch mit dem nationalen Bank Austria Kunstpreis, der als einer der größten Förderpreise des Landes mit 218.000 Euro dotiert istâ€œ, erklärte Bank Austria-Landesdirektor Christian Forster Mittwochabend in der Klagenfurter Galerie 3 anlässlich der Verleihung des Bank Austria Kunstpreis Kärnten.

Der mit 5.000 Euro dotierte Bank Austria Kunstpreis Kärnten wurde

heuer bereits zum elften Mal vergeben. Im Zentrum des diesjäh-
rlichen Kunstpreises stand das Thema „Raub (n)“, an das
sich die aufstrebende Künstlerin Laurien Bachmann nach
Meinung der mit unter anderem MMKK-Direktorin Christine
Wetzlinger-Grundnig und Bank Austria Kunstforum-Kurator Florian
Steininger sowie Vorjahressiegerin Nina Rike Springer hochkarätig
besetzten Jury am besten anpirschte. „Bachmann setzt das
Thema Raub poetisch um und transferiert es in die Moderne. Der Raub
von Identität und Zeit als wertvollste Güter wird in
unterschiedlichen Techniken mehrdimensional interpretiert“,
fasste Dolores Hibler von der Villacher Galerie Freihausgasse die
Meinung der Jury zusammen.

„Ich wollte bewusst nicht Bank- und Geldraub thematisieren,
obwohl ich das Thema in Zeiten wie diesen sehr mutig finde“,
freute sich Siegerin Bachmann über den Preis, der ihr neben 5.000
Euro Preisgeld auch eine Ausstellung in der Galerie Freihausgasse
im Herbst 2012 beschert. Unter den Gratulanten reihten sich unter
anderem Landeshauptmann Stellvertreter Peter Kaiser (S) und Bank
Austria Firmenkunden-Ressortleiterin Susanne Wendler sowie
Landesdirektor Bruno Waldl ein.

Zwtl.: Ausstellung „Junge Künstler auf ihrem Weg zum Erfolg“

Die Ausstellung der Nominierten – Laurien Bachmann, Markus
Hanakam, Roswitha Schuller, Peter Jellitsch, Lavinia Lanner,
Markus Leitsch und Patrick Topitschnig – ist bis inklusive 16.
Juni 2012 in der zentral gelegenen Galerie bei freiem Eintritt zu
sehen.

Zwtl.: Einreichung zum Bank Austria Kunstpreis 2012

Ab sofort und bis zum 28. September 2012 kann auch wieder für den
mit 218.000 Euro dotierten Bank Austria Kunstpreis eingereicht
werden. Aus 333 Einreichungen ging dieser im Vorjahr in der
Kategorie Kunstvermittlung an den Künstler Kunstraum Lakeside,

der sich über 70.000 Euro Preisgeld freuen konnte.

Der Bank Austria Kunstpreis ist als Förderpreis einer der höchst dotierten Preise in Österreich. Die vier festgesetzten Kategorien lauten:

• Regional: Ausgezeichnet wird die beste Kulturinitiative, die überzeugende Impulse für ein regionales Kulturleben gibt.

• International: Prämiiert wird das beste heimische Projekt, das international einen wichtigen Beitrag zur Positionierung von Österreichs Kunstszene leistet. Damit soll die Position Österreichs als kreative Kulturnation international gestärkt werden.

• Kunstvermittlung: Ausgezeichnet wird das beste Projekt, das Kunst erfolgreich möglichst vielen Menschen nahebringt beziehungsweise Kunst und soziale Anliegen verbindet.

• Kulturjournalismus: Die Jury vergibt hier einen Preis für hervorragenden Kulturjournalismus.

Die mit Intendant Thomas Angyan (Musikverein), den Museumsdirektoren Ingrid Brugger (Bank Austria Kunstforum) und Klaus Albrecht Schröder (Albertina), Bank Austria Vorstandsvorsitzendem Willibald Cernko, Andrea Ecker (Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur), Josefstadt-Direktor Herbert Föttinger, Anton Kolarik (Bank Austria), Walter Leiss (Gemeindebund), der Generaldirektorin der österreichischen Nationalbibliothek, Johanna Rachinger, und Thomas Weninger (Städtebund) hochkarätig besetzte Jury wird die eingereichten heimischen Kulturprojekte im November 2012 auswählen und auszeichnen. Die Bank Austria Kunstpreis-Gala wird wieder im Februar 2013 im Theater an der Josefstadt stattfinden.

Informationen und Bewerbungsunterlagen stehen im Internet unter [http:// kunstpreis.bankaustria.at](http://kunstpreis.bankaustria.at) zur Verfügung.

~

Bank Austria Kunstpreis Kärrnten 2012

Datum: Mittwoch, 23. Mai 2012

Uhrzeit: 19.00 Uhr

Ort: Galerie 3

Adresse: 9020 Klagenfurt, Alter Platz 25/2

Ausstellung: 24. Mai bis 16. Juni 2012

Website: [http:// kultur.bankaustria.at](http://kultur.bankaustria.at)

[http:// www.galerie3.com](http://www.galerie3.com)

Lageplan: [http:// g.co/ maps/7gnpe](http://g.co/maps/7gnpe)

~

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter [http:// www.leisuregroup.at](http://www.leisuregroup.at). (Schluss)

Rückfragehinweis:

UniCredit Bank Austria AG

Dr. Katja Erlach

Tel.: +43 5 0505-56839

<mailto:katja.erlach@unicreditgroup.at>

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>

